

# Ajudican licitación para reconstruir patio Isabel Riquelme por \$3.400 millones

**CHILLÁN.** Al partir remodelación, comerciantes del perímetro serán trasladados al Patio 5 de Abril.

Redacción  
 crónica@cronicachillan.cl

**E**l Patio Isabel Riquelme es uno de los lugares más tradicionales donde se concentra el comercio en la capital regional. Consciente de ello, es que la municipalidad elaboró una propuesta, financiada por el Gobierno Regional para poder mejorarlo y entregar condiciones óptimas tanto para comerciantes como para los clientes que a diario llegan en busca de distintos productos. Esta fue aprobada por unanimidad por el concejo Municipal de Chillán para la reconstrucción del Patio 5 de abril ubicado en la Plaza Sargento Aldea entre las calles Maipón y Arturo Prat.

El alcalde Camilo Benavente, indicó que "la Municipalidad ejecutará una obra emblemática para la ciudad que entregará excelentes condiciones para la práctica del comercio y dotará a este recinto de instalaciones modernas y seguras".

"Estamos contentos pues aprobamos la adjudicación del Patio de Isabel Riquelme de nuestro mercado, el que es un tremendo proyecto ejecutado por la Secretaría de Planificación, por cerca de 3.400 millones de pesos, que va a beneficiar a muchos comerciantes y a todos quienes se desempeñan en el mercado".



TRADICIONAL PATIO ISABEL RIQUELME SERÁ REMODELADO PRÓXIMAMENTE LUEGO QUE SE ADJUDICARÁ LICITACIÓN PARA DESARROLLAR LAS OBRAS.

La autoridad recalcó que "este es un sector muy importante para Chillán y estamos muy satisfechos de que el concejo haya aprobado esta iniciativa que nuestra comunidad esperaba desde hace tanto tiempo".

Con la aprobación, destacó, "esperamos que la empresa adjudicataria (Constructora Fernando Díaz de Arcaya), co-

mience próximamente las obras para ejecutar un proyecto significativo, emblemático, de los más importantes que va a tener la ciudad en los próximos años".

Una vez que comiencen los trabajos de remodelación integral, sostuvo, "los comerciantes que están en el perímetro serán trasladados hacia el patio 5 de abril que está terminado y

esperando su apertura".

"Las obras en Isabel Riquelme, permitirán trasladar a las personas hacia el Patio 5 de abril, donde ya tenemos todo preparado con contenedores, con un techo y pisos impecables, para que puedan estar en buenas condiciones", valoró el edil.

La autoridad comunal puso de relieve que "este proyecto

apunta a generar un amplio patio mucho más seguro y amable para los locatarios y para los miles de personas que diariamente llegan al lugar".

El director de Secpla, Carlos Araya, detalló que las obras que serán ejecutadas en el lugar tendrán un plazo de ejecución de 365 días corridos después de que la municipalidad de Chillán entregue el terreno

a la entidad contratada.

El mejoramiento estructural del Patio Isabel Riquelme, en la calle del mismo nombre entre Maipón y Arturo Prat plantea una intervención integral que abarca una superficie total de 2.618 m<sup>2</sup>.

Araya, sostuvo que las faenas que serán efectuadas contemplan la reposición y nivelación de pisos, el mejoramiento de los recintos de cocinería, pescadería, lavadero y baños públicos, la implementación de un control de acceso y bodega.

El Mejoramiento integral, agregó, permitirá optimizar la red de aguas lluvias existente en las calles Isabel Riquelme y Arturo Prat, a la vez que se construirá un nuevo colector de aguas lluvias en la calle 5 de abril, desde Maipón hasta Arturo Prat, contribuyendo a mejorar las condiciones sanitarias.

"Estamos muy contentos porque era algo esperado por muchos años por dirigentes y la gente que viene a diario al patio Isabel Riquelme. Esto nos permitirá modernizar el mercado municipal de Chillán, la feria, lo que nos va a ayudar a tener un espacio turístico y de comercio local mucho mejor. Desde el municipio estamos con el compromiso y la voluntad para mejorar tanto en seguridad e infraestructura", valoró el concejal Rodrigo Ramírez. CG